



COMUNICADO DE PRENSA

DR. MARIO MARAZZI-SANTIAGO
DIRECTOR EJECUTIVO

13 de julio de 2017

DECLARACIONES AUTORIZADAS DEL DR. MARIO MARAZZI-SANTIAGO, DIRECTOR EJECUTIVO DEL INSTITUTO DE ESTADÍSTICAS DE PUERTO RICO, SOBRE LAS ESTADÍSTICAS DE PUESTOS OCUPADOS EN GOBIERNO

Al mes de diciembre de 2016, había 10,659 puestos ocupados mediante nombramientos transitorios en Departamentos y Agencias del Gobierno de Puerto Rico. Para el mes de abril 2017, esa cifra había bajado a 9,975 puestos. Esta información no nos permite saber si esta reducción respondió a que algunos de estos puestos fueron convertidos a nombramientos regulares de carrera o si algunos de estos nombramientos expiraron o si fueron contratados por servicios profesionales o si fueron terminados antes de su fecha de vigencia. Como resultado, deseamos aclarar que ni el Instituto ni este servidor se ha expresado sobre las razones para esta reducción. Los datos que el Instituto de Estadísticas publica son los que los jefes de agencia del Gobierno le certifican mensualmente a la Oficina del Contralor de Puerto Rico bajo la Ley de Reforma Fiscal de 2006.

Nos parece que las expresiones del Secretario de Asuntos Públicos están basadas en alguna información incorrecta o confusión. Desconocíamos hasta hoy que, en efecto, tenía dudas o cuestionamientos sobre los datos publicados. De hecho, en ninguna de nuestras conversaciones con el Tesoro Federal y con la Junta de Supervisión Fiscal, se nos habían expresado las preocupaciones levantadas por el Secretario de Asuntos Públicos. Estamos a las órdenes para atender sus dudas.

##

Contacto de Prensa: Sandra Morales Blanes (787) 688-0401